

La presidenta de Nuevas Generaciones anuncia que la organización creará un Código para quien ocupe cargos públicos

Nuestra conducta debe ser intachable y la honradez y la responsabilidad deben ser nuestra forma de hacer política

NNGG se compromete a trabajar para que nuestros afiliados sean los mejores y los que mejor respondan a los problemas

25, abril, 2013.-

La presidenta de Nuevas Generaciones del Partido Popular, Beatriz Jurado, ha afirmado hoy que la política española necesita a los mejores políticos, necesitamos unos jóvenes que estemos preparados, que nuestra conducta sea absolutamente intachable y donde la honradez y la responsabilidad sean nuestra forma de hacer política.

Durante la clausura esta mañana del Foro Regeneración Democrática, en la que ha participado también el vicesecretario de Organización y Electoral del PP, Carlos Floriano, Beatriz Jurado ha anunciado que la formación juvenil propondrá la creación de un Código que vendrá a reforzar los estatutos de la organización para que los jóvenes que ahora o en el futuro de NNGG que tengan el privilegio de optar a un cargo de responsabilidad política lo firmen y asuman.

Asimismo, Nuevas Generaciones va a seguir impulsando nuevas medidas para garantizar y trasladar a la ciudadanía que aquí hay jóvenes políticos responsables y preparados, que aquí hay una generación de jóvenes con responsabilidad hacia el futuro de nuestro país y el futuro de nuestras instituciones, que sabemos que no es un futuro fácil pero que estamos preparados para asumirlo.

HACIA LA REGENERACIÓN DEMOCRÁTICA

NNGG se compromete a trabajar para que todos nuestros afiliados entiendan que deben ser los mejores, los más preparados y los que mejor respondamos a los problemas de nuestra generación, ha añadido Jurado antes de recordar que hablar hoy en día de regeneración democrática requiere un cuidado especial.

La presidenta de la formación juvenil ha lamentado que los que se llaman progresistas proponen mucho ahora, pero cuando gobernaron no hicieron absolutamente nada, aunque ha pedido no perderse en críticas, sino centrarse en sus propios objetivos, de forma que se traslade a la sociedad la convicción de que forman parte de una organización juvenil seria y responsable que, de la mano de nuestro partido, impulsaremos y apoyaremos las medidas que conduzcan a un cambio en nuestra sociedad.

En este sentido, la dirigente popular ha instado a los afiliados a no hacer propuestas vacías y que mañana llenen titulares, porque para eso hay otras organizaciones juveniles vacías que sirven tan solo para jalear y generar un clima que no beneficia a nadie.

Por último, Beatriz Jurado ha destacado la labor del Gobierno de Mariano Rajoy y ha destacado el apoyo de Nuevas Generaciones a la reforma de la financiación de partidos y a la Ley de Transparencia, por lo que

suponen de paso adelante en la democracia española. Los gritos no conducen a nada, no respetar a los demás no conduce absolutamente a nada; tenemos una democracia a la que hay que seguir echando agua para que crezca y que necesita un papel activo de los jóvenes, ha concluido.